BEI HEIRATSSHOW VON VOX

Feiern diese Sachsen Deutschlands schönste Hochzeit?



Franziska (35) und Sören Herold (33) lernten sich vor fünf Jahren auf einem Konzert von "Unheilig" kennen. Sie heirateten an ihrem 5. Jahrestag – dem 7. Juli Foto: Lutz Weidler

VON CLAUDIA LORD

Wilsdruff – "Es war der schönste Tag meines Lebens", strahlt Franziska Herold (35) heute noch, wenn sie an ihre Hochzeit mit ihrem Sören (33) am 7. Juli auf dem Rittergut Limbach zurückdenkt. Wetter, Gäste, Essen, Brautkleid und Wunderkerzen – alles passte.



Im historischen Rittergut Limbach stieg die Hochzeitsparty mit 40 Gästen Foto: Lutz Weidler

Doch Franziska will mehr: Sie hofft, dass ihre Hochzeit die schönste Deutschlands wird. Und dass das frisch vermählte Paar eine Traumreise in die Karibik gewinnt.



Süße Geste: Während der Trauung überreichte Sören Franziskas Tochter Julia (7) einen Ring

Foto: Lutz Weidler

Damit dieser Traum wahr wird, bewarb sich die Sekretärin aus Wilsdruff bei der VOX-Show (Mo.-Fr., 16 Uhr) "Vier Hochzeiten und eine Traumreise". Darum geht es: Vier Paare treten gegeneinander an. Von Montag bis Donnerstag heiratet jeweils ein Paar, während die anderen Bräute Gäste auf der Hochzeit sind. Und in fünf Kategorien Punkte vergeben – Brautkleid, Location, Essen, Stimmung und Gesamteindruck. Das Paar mit den meisten Punkten gewinnt.



VOX filmte Sektempfang auf dem Wilsdruffer Markt

Foto: Lutz Weidler

Franziska und Sören Herold müssen sich mit drei Paaren aus Düsseldorf, Berlin und Koblenz messen. Am Wochenende beendete das VOX-Team seine Dreharbeiten. Und offenbar spielt eine Braut falsch. "Wir waren menschlich ziemlich enttäuscht von ihr", erzählt Franziska. "Sie machte vorne rum einen 'auf alles super', gab dann aber für Kleinigkeiten gleich mal zwei Punkte Abzug."



Franziska Herold umringt von ihren TV-Konkurrentinnen

Foto: Lutz Weidler

Die Herolds lassen sich davon jedoch nicht die Erinnerungen an ihre Hochzeit mit Sektempfang auf dem Wilsdruffer Markt, edlem Essen (kaltes Gurkensüppchen, Kaviar, Eistorte) und ausgelassener Party bis zum Sonnenaufgang trüben. Ob das für den Titel reichte, werden die TV-Zuschauer im Oktober erfahren.